
恵迪寮同窓会第11期第 3年次理事会議事録 

2009.4.29 

    文責 白浜憲一 

日 時： 平成 21年 4月 25日（土） 16：00～20：30 

16：00～18：00 第 11期第3年次理事会  18：30～20：30 懇親会       

会 場：  札幌パークホテル 2F パールの間 （札幌市中央区南10条西3丁目） 

 

出席者：横山 清 （S31、会長）、高井宗宏（S31、会長代行）、厚谷純吉（S30、北海道支部相 

談役）、山中義正（S32、東日本支部長）、大西 敝 （S30、会計監査）、小笠原孝之（S31、

会計監査）、和孝雄（S32、理事）、魚山和春（S39、理事）、千川浩治（S40、理事）、 

関口光雄（S39、理事）、間中俊夫（S33、理事）、伊藤靖久（S38、理事）、植松高志

（Ｓ44、理事） 

    白浜憲一（S40、代表幹事）、新井三郎（S32、副代表幹事）、氏平増之（S38、副代表 

    幹事）、皆川吉郎（S43、副代表幹事）、大隈昭二（S40、常任幹事）、八重樫幸一（S41、

幹事）、谷口哲也（S48幹事）                    以上 20名 

佐藤静子（ラルズ、事務局）、渕上玲子（H8、事務局） 

委任状：窪田開拓（S32、 西日本支部長）、山崎克彦（S32、理事）、山田浄二（S41、理事） 

    荒木隆夫（S49、理事）、佐藤文雄（S47、理事）            以上 5名 

 

 定刻通りの白浜代表幹事の開会の辞に続き、横山会長が「連合同窓会における我が同窓会の存 

在意義は益々大きくなっている」と挨拶され、規約に基づき議長に就任し会議開始。各議案とも 

活発な討論があり、事務局提案の各議案は全会一致で承認されました。 

 

１．第１号議案「第11期第2年次事業・決算報告・監査報告」 

 ① 白浜代表幹事が重要ポイントを中心に第11期第2年次事業報告。 

② 皆川副代表幹事が「会計報告書」に基づき、「2年続けて黒字決算（926千円）」と報告。 

③ 大西会計監事より「すべて適正であった」旨の監査報告。 

 ④ 決算報告と監査報告は理事会承認されました。  

２．第２号議案「支部交付金の配分」 

  横山議長の提案は理事会承認されました。 

３．第３号議案「第11期第3年次事業計画と予算案」 

  白浜代表幹事、大隈会誌編集長、氏平副代表幹事、新井副代表幹事がそれぞれの担当部署に 

ついて第11期第3年次事業計画についての報告があり、活発な討論が交わされました。 

 ① 「○○都・府・県恵迪会」又は「○○ブロック恵迪会」の結成については、本部と西日本 

支部、東日本支部の連携を強化し取り組むことを確認。 

 ② 会誌「恵迪」第9号は6月発行  

 ③ 名簿関係については、氏平副代表幹事提出資料に基づき討論。年度当初に本部管轄の東日 

本・西日本支部関係名簿を送付し、会費納入状況を把握できるようにすることを決定。また、 

「同窓名簿」改訂は、作成を見合せることを確認。 
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 ④ 記念グッズ販売は、引き続き同窓会財政強化の重要な財源であるとともに、支部活動の有 

  力財源であることを確認。また、在庫が寮歌CDが610、PCが 1186となり、次年度に 

再版の予算を組む必要がある。支部ルートについては、買い取り方式に変更することに決定。 

 ⑤ 皆川副代表幹事が「第11期第3年次予算案」を提案。理事会承認されました。 

４．第４号議案「創立25周年記念事業 開拓の村「寮舎」展示の補修等」 

 ① 高井副会長が本議案につき、寮舎展示物の現状写真資料に基づきこれまでの経過と今後の 

対策案の説明。 

② 映像再生装置及び音声再生装置復元修理の緊急対策は 4/22 完了し約 20万円支出決定。 

 ③ 恒久対策については、約163万円の見積り書が乃村工藝社から提出されました。基金を 

取り崩して展示補修・追加することと実行委員会を結成することを理事会決定しました。 

5．第 5号議案「都ぞ弥生｣生誕100年記念事業と行事 

① 3 年後の2012年に｢都ぞ弥生｣生誕100年記念事業と記念行事を東日本支部と連携しつ 

つ恵迪寮同窓会本部が主宰して実施することを確認。 

② 早急に実行委員会を結成し、企画立案作業を開始する。 

6．第６号議案「平成21年「大寮歌祭」 

  山中副会長（東日本支部長）から、10/3「東日本大会」の概要説明があり、本部・各支部 

 も参加支援することを確認 

7．第 7号議案「恵迪寮同窓会3支部の活動報告と活動計画」 

① 東日本支部 

関口理事が東日本支部の活動と計画を報告。今年度の支部の主管の「恵迪寮大寮歌祭東日 

本大会」を成功させる決意を表明。 

② 西日本支部 

伊藤理事が昨年の西日本大会成功と本部・他２支部の協力に謝意。また、地域恵迪会設立 

  への強い決意を表明。また、今期新任された植松理事の紹介があった。 

③ 北海道支部 

八重樫北海道支部幹事長が支部長交代、第9回開識社の成功、恵迪「三火倶楽部」などの 

  活動報告と支部の課題と計画を報告。 

８．第8号議案「その他」 

 ① 寮歌制定100年の「ギネスブック」登録 

   岡村成就君（S29）が「寮歌を100年も制定し続けている組織はない。是非、同窓会と 

して登録の手続きをして欲しい」と提案。理事会も趣旨に賛同。横山会長のご好意もあって 

登録について手続きの調査を開始することに決定。 

 ② 「若手幹事の発掘」 

   白浜代表幹事が「全国同窓会幹事の世代の特徴」資料を提出。 

 ③ 魚山理事の紹介 

   昨年理事に新任され、今理事会初参加の日高・苫小牧恵迪会幹事長の魚山和春君（S39） 

  本会議の感想と恵迪会活動の決意を表明。 

９．厚谷副会長の閉会の辞で会議終了。懇親会は「都ぞ弥生」で幕を開け、高井副会長編集の開 

拓の村 LDを鑑賞しながらの楽しい宴となりました。 


